

# PlantaDoce.

Entorno

## La producción de medicamentos en España crece un 3,6% en marzo

El Índice de Producción Industrial (IPI) general registró una variación negativa del 10,2%, su mayor caída desde abril de 2017.

PlantaDoce  
8 may 2020 - 09:20



La fabricación de medicamentos en España sigue creciendo, aunque a menor ritmo. El Índice de Producción Industrial (IPI) en el sector farmacéutico experimentó un incremento interanual del 3,6% en marzo, un dato que sin embargo contrasta con el aumento del 15,2% de febrero. Así lo indican los últimos datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

**El crecimiento viene impulsado por la fabricación de especialidades farmacéuticas**, que en marzo se incrementaron un 8,3% interanual. Por otra parte, la fabricación de productos farmacéuticos de base retrocedió un 10,8% en el tercer mes del año, cuando en febrero aumentó un 16,6%.

---

# PlantaDoce.

---

**El incremento de la producción en el sector *farma* no va en línea con la variación del IPI registrada en el conjunto del Estado.** En marzo, este índice registró una variación negativa del 10,2% en toda la economía española, lo que supone la mayor caída desde abril de 2017, cuando descendió un 10,9%.

El índice de producción industrial (IPI) publicado este viernes por el INE recoge el impacto de la epidemia de coronavirus, ya que muchas fábricas decidieron parar la producción tras la declaración del estado de alarma el pasado 14 de marzo.

Estadística detalla que todos los componentes del índice cayeron en marzo, especialmente la producción de bienes de consumo duradero, que se hundió un 24,6%, y la de bienes de equipo, un 24,1%.